

Jahresbericht Frauenriege 2023

Die Turnerinnen waren, wie immer, während des ganzen Jahres aktiv. Die Riegenleiterin Carla Binder und die Leiterinnen Maria-Luisa D'Agostini, Heidi Glaus und Melanie Künzi, boten ein interessantes und abwechslungsreiches Turnprogramm. Erfreulicherweise traten zwei neue Turnerinnen in die Frauenriege ein, herzlich willkommen! Da die Frauen, naturgemäss, immer älter geworden sind und z.T. aufgehört haben, sind es Stand Ende Jahr – ohne Leiterinnen – noch 16 Turnerinnen. Hedy Dolder gibt ihr Amt als Riegenleiterin und Ansprechperson für Corina Unger ab. Carla Binder übernimmt dies ab Januar 2024.

Auch in diesem Jahr kam die Geselligkeit und Kameradschaft an verschiedenen Anlässen nicht zu kurz: Wanderungen und Spaziergänge in den Schulferien, Exkursion, KTF Wyland, Schwümbiplausch, TVO-Höck, Oberifest, Turnfahrt, Spalierstehen an Hochzeiten, Maroni-Essen, Chlausabend, Weihnachtsmarkt und Waldfondue. Die Berichte können im Internet auf der Homepage nachgelesen werden. (Heidi Binggeli)

Jahresbericht «Mäntigs Turne» 2023

Die Frauen vom «Mäntigs Turne» turnen wie in den Vorjahren jeweils am Montagabend in der Turnhalle Wallrüti. Es wurde vielseitig trainiert und die Disziplinen für das Turnfest geübt. Ein Teil der Turnerinnen startete erstmals im Fit und Fun. Diese neuen Disziplinen wurden daher besonders häufig trainiert. Gegen Ende Jahr mussten die Turnerinnen sich auf die Abendunterhaltung im Januar 2024 vorbereiten und eine Nummer zum Thema «Bank» einstudieren.

- Rückblick auf gemeinsame Anlässe:
 23. Januar 2023
- Winterfit-Lektion, Spezialtraining geleitet durch eine Winterfit-Trainerin der Helvetia-Versicherung
 Juni 2023:
- einige Turnerinnen nahmen an der Regionalmeisterschaft in Fehraltorf teil 23. Juni 2023
- Teilnahme am Kantonalturnfest in Dägerlen gemeinsam mit den Männern Juli 2023
- Schwümbiplausch gemeinsam mit der Frauenriege 18. bis 20. August
- Oberifäscht4. Dezember 2023

Gemütlicher Abend am Wintermarkt in Winterthur (Martina Kropf)

Ein grosses herzliches Dankeschön geht an alle Leiterinnen der Frauenriege und Mäntigsriege. Der Dank gehört aber auch allen Organisatorinnen von Anlässen sowie allen Helferinnen am Oberifest.

Heidi Binggeli Aktuarin Frauenriege

